

Transmetro necesita un ‘articulado’ de voluntades políticas

La Supertransporte espera la información requerida el pasado 8 de abril a los gerentes del Área Metropolitana de Barranquilla y de Transmetro, así como a la Secretaría de Movilidad distrital para estudiar las bases del Plan de Mejoramiento del Sistema de Transporte Masivo.

La invitación de Javier Jaramillo, superintendente de Puertos y Transporte, a los representantes del Área Metropolitana de Barranquilla (AMB), Transmetro y de la Secretaría de Movilidad de Barranquilla fue clara: “Necesitamos la voluntad política, administrativa y operativa de todos ustedes para sacar adelante a Transmetro”.

Fue así como el pasado 8 de abril, previo al II Foro de Movilidad y sistemas de Transporte Masivo, que se realizó en la capital del Atlántico, Jaramillo les solicitó a los directores de estas tres entidades enviar a la Supertransporte una información que le permita estructurar un Plan de Mejoramiento que sirva para que Transmetro salga a flote y se convierta en el medio de transporte público más eficiente de toda el Área Metropolitana de Barranquilla.

No obstante, la documentación requerida aún no llega a la Superintendencia y los compromisos hechos para comenzar a mejorar el Sistema de Transporte Masivo de los barranquilleros nada que comienzan a dar frutos.

“La voluntad de sacar adelante a Transmetro significa que la Superintendencia, en mesas de trabajo, se sienta con estas tres entidades, con el fin de que limen sus asperezas y así realizar un trabajo conjunto para sacar adelante el transporte masivo y colectivo de la ciudad”, señaló Jaramillo, quien espera que se junten las voluntades necesarias en pro de Barranquilla.